
 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 73/10 
De Informações 

 
 
“Referente ao atendimento pelas 
assistentes sociais nas UBS 
(Unidades Básicas de Saúde) do 
município”. 

 
 
  Munícipes de Santa Bárbara d’Oeste procuraram este 
vereador cobrando informações sobre o atendimento das assistentes 
sociais no município. 
 
  De acordo com os mesmos, está demorando a entrega de 
medicamento de alto custo para os usuários do município de Santa 
Bárbara d´Oeste, e também reclamam do mau atendimento de algumas 
assistentes sociais. 
 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    
  1 – O Senhor Secretário está ciente de algum caso de mau 
atendimento de assistentes sociais? Essa informação sobre mau 
atendimento é verdadeira? 
 
   
 
   2 – Qual a função da Assistente Social nas UBS? Pois a 
população não tem conhecimento sobre a função das mesmas, os 
munícipes entendem que a assistente social tem que entregar cesta 
básica, remédios e passes, gostaria de saber para repassar aos 
munícipes que nos procuram diariamente, a verdadeira realidade.  
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   4 – Outras informações que julgarem necessário. 
                                                                                                 

         
 
  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de janeiro de 2010. 
 

  FABIANO W. RUIZ MARTINEZ “PINGUIM” 
-Vereador Líder PDT- 

 


